

Medienmitteilung vom 3. November 2018

## **Zuchwil: Stark alkoholisiertes Autofahrer gestoppt**

**Die Kantonspolizei Solothurn hat in der Nacht auf Samstag in Zuchwil einen Automobilisten angehalten, welcher stark alkoholisiert unterwegs war. Er musste vor Ort den Führerausweis abgeben.**

Am frühen Samstagmorgen, 3. November 2018, gegen 00.20 Uhr, entdeckte eine Polizeipatrouille ein auffälliges Fahrzeug und entschloss sich, dieses für eine Kontrolle anzuhalten. Dabei stellten die Polizisten einen stark alkoholisierten Lenker fest. Ein bei ihm durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 0,96 mg/l (umgerechnet 1,92 Promille). Dem 33-jährigen Slowenen wurde die Weiterfahrt verwehrt. Er wird entsprechend zur Anzeige gebracht.

### **Wer fährt, trinkt nicht – wer trinkt, fährt nicht**



Unter Alkoholeinfluss steigt die Risikobereitschaft, gleichzeitig beeinträchtigt schon eine kleine Menge Alkohol die Koordinations-, Konzentrations- und Reaktionsfähigkeiten. Daher gilt zur eigenen Sicherheit und die der anderen: Wer fährt, trinkt nicht – wer trinkt, fährt nicht.

Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [www.polizei.so.ch](http://www.polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf  